



東京農業大学 湘南なぎさ会 会報

【編集発行人】 湘南なぎさ会会長 神田務

旋風を！
起こせ！！

冬が駆け足で近づいて来る気配を感じる季節となりました。

第100回東京箱根間往復大学駅伝予選会が去る10月14日に陸上自衛隊立川駐屯地く国営昭和記念公園で行われ、結果は皆様ご存じの上位10名合計タイム10時間39分05秒、総合11位で10年振り70回目の本戦出場が決定と相成りました。

テレビ中継で見られた方も多いと思われませんが、本学は記録会から終始注目され、当日は快晴で、終わってみれば本学の予選結果を表すような晴れ晴れとした天気でした。評価は各メディアに譲るとして、我が農大チームは総合5位通過を目指していました。

事前戦略として、エースの3人である高槻・並木・前田には先頭グループを走らせ、チームにタイムの貯金を作る、準

伝統校10年振り箱根駅伝復活！！

エース級の3人である実井・原田・深堀には第ニグループを走りタイムを上げる役割を、続く6人の田中・長谷部・松本・吉村・田岡・高山には集団走で底上げをするという作戦でありました。

先頭グループの3人は高槻のプラス1分を除けば、期待通りの走りをしてくれました。

第二グループの3人は、実井と深堀のプラス2分があるものの、原田は期待通りの走りをしてくれました。

集団走の6人は、4人が1時間04分26秒、同04分45秒の21秒間中に入ってくれました。



尚、個人では、前田和摩（食料環境経済学科一年）が記録1時間1分42秒でゴール、日本人トップ、全体9位と入学前からの公言通り力走を見せました。

エースの頑張りと同位グループの底上げで予選を通過することができたのですが、先程の先頭グループの予定よりプラス1分と第二グループのプラス2分の合計3分遅くなり、結果としてあと3分を短縮していれば10時間36分05秒で、総合4位に相当しています。

本番までに高槻・実井・深堀の復調を望むとこであります。なぜなら、箱根本戦ではシード権獲得を目指すからであります。

あと一月あまりで本番です。選手諸君にも気合

が入って来ております。特に四年生達は、「この日を待ち望んでいた卒業生の皆様の為にも力強く走ります！！」と言っておられます。農大生は本戦でもきつとやってくれま

（敬称略）

【総合成績】

| | | |
|-----|--------|------------|
| 1位 | 大東文化大学 | 10時間33分39秒 |
| 2位 | 明治大学 | 10時間34分38秒 |
| 3位 | 帝京大学 | 10時間35分08秒 |
| 4位 | 日本体育大学 | 10時間36分42秒 |
| 5位 | 日本大学 | 10時間36分54秒 |
| 6位 | 立教大学 | 10時間37分06秒 |
| 7位 | 神奈川大学 | 10時間37分20秒 |
| 8位 | 国士舘大学 | 10時間37分21秒 |
| 9位 | 中央学院大学 | 10時間37分27秒 |
| 10位 | 東海大学 | 10時間37分58秒 |
| 11位 | 東京農業大学 | 10時間39分05秒 |
| 12位 | 駿河台大学 | 10時間39分40秒 |
| 13位 | 山梨学院大学 | 10時間39分47秒 |
| 14位 | 東京国際大学 | 10時間39分50秒 |

箱根駅伝本戦出場

【個人成績】

| | | | | |
|------|---------|-----|-----|--------|
| 9位 | 1:01:42 | 238 | 前田 | 和摩 (1) |
| 30位 | 1:02:35 | 227 | 並木 | 寧音 (4) |
| 61位 | 1:03:32 | 234 | 原田 | 洋輔 (2) |
| 67位 | 1:03:36 | 225 | 高槻 | 芳照 (4) |
| 155位 | 1:04:26 | 232 | 田岡 | 航一 (3) |
| 166位 | 1:04:32 | 235 | 深堀 | 優 (2) |
| 175位 | 1:04:35 | 230 | 吉村 | 颯斗 (4) |
| 183位 | 1:04:40 | 226 | 田中 | 莉生 (4) |
| 189位 | 1:04:42 | 231 | 実井 | 智哉 (3) |
| 195位 | 1:04:45 | 228 | 長谷部 | 慎 (4) |

去る10月29日
に行われました
全日本大学女子
駅伝は、総合

11位、あと50

秒でシード権を取れませ
んでしたが、6人中3人
が1年生と期待が持てる
チームです。

来る12月30日に行われ
る富士山女子駅伝には出
場します。箱根本戦直前
の大会です。併せて大き
な声援をお願いします!!



世田谷収穫祭にて撮影

東京農業大学農友会

陸上競技部常磐松クラブ
箱根駅伝第49回・第52回出走

【後藤茂樹】
(昭51-林卒)

第25回湘南なぎさ会総会開催

菊花の香り高い小春日
和の今日このごろ、皆様
お変わりございませんで
しょうか。日頃より当会
の諸活動にご協力、ご理
解頂き、誠にありがたく
存じます。

新型コロナウイルスも
5類に移行し、マスク着
用、緊急事態宣言などは無
くなり、飲食店に対する営
業時間短縮などの要請も
無くなり、皆様におきまし
ても段々と旧来の生活・社
会活動に戻ってきた本年
であったことと思われま
す。

さて、当会総会におき
ましても昨年度まで3年
間は書面総会としており
ましたが、去る令和5年
7月第1週の1日(土)
に25回総会として、藤沢
商工会館ミナパーク1階
レストランふじにて、加
藤恒雄神奈川県支部長を
はじめ坂本政美湘南校
友会会長、梅田ひろ子女
性部会会長を来賓とし、19
名の参加者により開催さ

れました。

本総会

は昨年度

までの開催自粛による会
員同士の交流できない、
動向が分からなくなつて
しまったことを踏まえ
て、親睦がメインテーマ
として、講師を招いての
講演は行なわず、ざっく
ばらんにより話しやすい
環境での実施といたしま
した。

活動報告としまして
は、昨年までは対面での
実施を自粛としていまし
た役員会も7回開き、ミ
ニ収穫体験実施、SUC

| 令和4年度決算 | | |
|------------------|--------|-----------|
| 一般会計 | 収入総額 | 100,003 円 |
| | 支出総額 | 92,644 円 |
| | 次年度繰越金 | 7,359 円 |
| 陸上部強化・ 支援募金会計 | 収入総額 | 67,600 円 |
| | 支出総額 | 65,660 円 |
| | 次年度繰越金 | 1,940 円 |

参加、県支部役員会実施、
校友会本部への種々依頼
等を実施、収支決算報告、
事業計画案、収支予算案
が上程され、審議のもと
全議案が全会一致で可決
承認されました。
以下抜粋にて概要を、
報告させていただきます。

- 【令和5年度事業計画】
- (1) 通常総会の開催
- (2) 箱根駅伝の応援準備
↓ 本戦出場想定とし、大
根作付け、大根寄付等依
頼、会場確保依頼、会場
準備、本校と連携。
- (3) 箱根駅伝予選会応援
↓ SUCと重なり、後藤
副幹事長が応援参加。
- (4) 親睦会・他支部交流
↓ 当会の親睦会は開催。
他支部へは参加中止。
- (5) SUCとの交流
↓ 令和5年10月14日
幹事校・関東学院大学
- (6) 収穫体験等のイベン
ト検討・実施
↓ 箱根駅伝本戦出場のため、
検討中
- (6) 広報の発行
- (7) 役員会の開催
↓ 通常通り実施。

【役員改選】

本年改選年となり、任期
2年にて役員再任。

【陸上部支援金】

箱根への道oneコイン
募金として、総会時集め
た1万3千円を送付済
み、他に昨年度分支援金
送金実施予定。

次に懇親会では後藤茂
樹副幹事長による陸上長
距離部の近況と共にかな
り確実に明るい兆しとの
嬉しい報告がありました。
これまた恒例の後藤
副幹事長のエールに始ま
る学歌斉唱により盛況裡
に幕を閉じました。

今年の夏は酷暑続きで
したが、今冬も暖冬との
ことです。大根の作付け
に影響がでているとの報
告もありました。例年に
ない寒暖差の激しい秋、
初冬となりますが、皆様
には体調に気を付け、健
やかな新年をお迎えし、
さらに箱根駅伝に応援下
さいますよう宜しくお願い
いたします。

来年の総会は2024
年7月6日(土)15時開催
予定としております。皆様

と直接お目にかかれることを切に願っております。



去る令和5年9月2日

(土)にて東京農大厚木キャンパス第2講義棟で令和5年度神奈川県支部総会が実施され、県下会員は58名、当会から神田、三堀、大久保、渋谷、後藤、浅間(敬称略)の6名にて参加しました。神奈川県支部総会は、隔年にて実施しておりますが、今回は新型コロナウイルスで中止、4年振りの開催となりました。

定期総会は加藤支部長の挨拶で始まり、荻茂校長

神奈川県支部総会開催される

会常任理事より会の近況報告等のお話をいただいた後、議事に入り、全議案全会一致にて可決・承認されました。

記念講演として本学生命科学部長で陸上競技部部長でもある坂田教授から「陸上競技部の活動」という演目で、現況報告があり、箱根駅伝予選会で活躍をいたしました前田和摩選手(1年)を始め、高槻芳照選手(4年)、並木寧音選手(4年)、原田洋輔選手

陸上競技部は創立100年を超える

| 箱根駅伝 | 全日本大学駅伝 | 出雲駅伝 |
|--|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> 第2回箱根駅伝から出場(出場回数: 69回) 最高成績は1977年の総合2位(往路: 2位、復路: 2位) 最後の出場は2014年 今年こそ! | <ul style="list-style-type: none"> 第1回から出場(出場回数: 19回) 最高成績は第5回-8回及び第16回の2位 2009年以降、14年ぶりの出場! | <ul style="list-style-type: none"> 過去6回出場 最高成績は第3回の5位 最後の出場は2010年 |



(2年)の有力選手の紹介がなされました。しかしながら実は下位選手の底上げが著しいとのこととで本年『復活の狼煙!を上げる』という本学挙げての力強い意気込みをもって、全日本大学駅伝(伊勢)本戦および念願の箱根駅伝出場を胸に皆さん真剣に聞き入りました。懇親会は会場を移し、同キャンパス内のレストラ向けやきにて久しぶりの再会を喜び、親交を深めました。最後は、当会の後藤茂樹副幹事長のリードによる学歌斉唱、エールにより盛況裡に幕を閉じました。

会員増強のお誘い

湘南なぎさ会も、早いもので25年の節目を迎えました。地域卒業生は移転・新規で着々と増えておりますが、当会の運営において新たな会員の拡大が急務となっております。

一人でも多くの会員が増えれば、湘南なぎさ会も広がっていきます。そのきっかけを会員全員で実践し、仲間を増やし勧めることを心がけていただければと思います。正月に箱根駅伝の応援に行こうでも良いと思います。

もしお近くに卒業生、関係者がいましたら、お声かけ下さりますよう宜しくお願い申し上げます。

紙だけでなく、動画や記事を見られたら、また違った交流ができるかもしれません。取材を受けたい、こんなことをしたい

る、こんなもの作った、お知らせしたいことがあるという方は、遠慮なくお知らせ下さいと思います。お待ちしております。



校友会本部にて組織の動向、OB同士の動向、各種手続き、県内外支部等の活動などホームページにてお知らせしております。左記のURL・QRコードからパソコン・スマートフォン等でご参照下さい。
【 <https://www.nodai-koyukai.jp/> 】
また、会員様にて住所変更等があった場合にも変更手続きをお願いします。



第25回湘南ユニバーシティクラブ (SUC) が盛大に開催される!

去る10月14日(土)湘南クリスタルホテルにて第25回湘南ユニバーシティクラブ(SUC)親睦交流会が開催されました。

本年は関東学院大学燦葉会湘南支部様が幹事校を務められ、加盟14校73名にて、当会からは6名参加でアフターコロナということもあり各校同テールとして、盛況裡に終わりました。

当日は午前中に箱根駅伝予選会(立川駐屯地・昭和記念公園)と重なり、そちらに応援に行かれた当会役員もいました。同結果は会員の皆さんご存じの通り1年生前田選手の力走も相まって10年振りの予選通過となりましたことを折に触れて本戦出場校問わず祝福していただきました。

記念講演は関東学院大学国際文化学部 君塚直隆教授による『エリザベス女王の70年〜21世紀のイギリス王室〜』という演題

で、昨年96歳で崩御なされた故エリザベス女王の幾多の試練を乗り越えて今日のイギリス王室の姿を如何に築き上げ、また笑顔で世界を魅了した女王の素顔に迫る貴重な講演をいただきました。



エリザベス女王は、「君臨すれども統治せず」を貫き、史上最長・最強の君主として君臨してきたことは皆様ご存じの通りですが、女王陛下の仕事として、①イギリスの国家元首として、議会の招集、首相任命、議会制定法裁可、外交官接受、栄典授与、国軍の最高司令官、イングランドン国教会首長、首相との定期的会見、②国民の首長として、国民統合の象徴、社

会奉仕への援助、国民の功績顕彰などをこなすばかりか、③14か国の英連邦王国の元首として、または④56か国のコモンウェルス(旧英連邦、地球面積の20%、世界人口の3分の1・24億人)の首長として多忙の日々を送り、長い治世は国内、英連邦に連続性と安定性をもたらしたとのこと。

なにかと話題をにぎやかす英国王室ではありますが、王族の発信力をフル活用し王室20名により年間3000件以上の公務、パトロンとなって国内外、EU諸国に影響力を保持することで国益に導く様は圧巻であり、裏話などを交えて、参加された会員の皆様は引き込まれるように真剣に聞き入っておられました。

第二部の交流・親睦会は、昨年同様に新型コロナウイルス・インフルエンザ感染防止対策のため、各大学が固まっての着席でしたが、各大学紹介・アトラクションは省略したことにより、よ

り一層話が弾み、大変有意義な時間を過ごすことができました。盛況裡に終えま



箱根駅伝予選会での本学選手の活躍と10年振りの箱根本戦出場が決まり、各メディアの興奮が収まらない翌日の10月15日(日)、パリ2024オリンピックマラソン日本代表選考会を兼ねた代表の座が一発勝負で決まるマラソンがランドチャンピオンシップが国立競技場で開催されました。

当校出身の小山直城(こやまなおき)選手が2時間

8分57秒で優勝をかざり、先の7月に行われたオーストラリア・ゴールドコーストマラソン優勝に続く快挙を達成し、パリ五輪代表に一発内定(代表第1号)を決めました。

テレビで観戦した方も多いと思われませんが、当日はスタート前から雨が強く降り、レース中が最も強い雨脚と強風のバッドコンディションの中、終始気合の入る素晴らし

い走りを見せて下さいました。小山選手は現在27歳で、本学(醸造学科)在学中は農大のエースとして頑張っていました

が、残念ながら箱根駅伝には本学チームとしては一度も出場ならずで、7年前の2年生時の2017年第93回箱根駅伝大会において、お隣の4区を関東学

祝！小山選手 パリ五輪出場決定

生連合チームにて出走しております。

本田技研工業に入社してからメキメキ頭角を現したそうで、近年活躍が目まぐるしく、農大OBとしてオリンピックでもさらなる活躍を期待します。

来年パリオリンピックでは日本を挙げての大きな声援をおねがいするとともに、先輩として、箱根本戦に出る後輩たちに励みと元気を更に下さりました。

オリンピック出場おめでとう!!



箱根駅伝 なぎさ会
応援会場のご案内

沿道での応援には、東京農業大学公式応援ブースを用意しております。駅伝両日は、沿道での「たくさんの方の応援」により、選手と共に箱根駅伝を体感しましょう。

3区・8区の当会の会場は、「藤沢会場（JAさがみ鶴沼支店付近）」のみとなります。農大の「のぼり旗」が目印となります。

当日は、無料配布の「大根」を用意いたしますので、大根を持って本学選手を励ましてみましょう。ご家族・お友達をお誘いのうえ、お越し下さい。

《 湘南なぎさ会 会員会費・箱根駅伝支援(寄付金)のお願い 》

- いつも大変恐縮ではございますが、皆様のご厚意にて会を運営させて頂いております。
- 毎度お願いになりますが、湘南なぎさ会会費の会費(2,000円)の納入をお願いいたします。
- 会の活動・運営に欠かせない会費であります。まだご納入されていない方は、郵便払込用紙を同封いたしますので、誠に恐縮ですが **12月25日**までにご納入賜りますようお願い申し上げます。
- 来年は念願の箱根駅伝本戦出場となりました。校友会神奈川県支部として、第100回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)の支援募金を募集する運びとなりました。当会としても出来る限りの箱根駅伝応援支援と併せまして、上記の支援金募集をいたします。会員会費と併せまして誠に恐縮ですが、重ね重ね宜しくお願い致します。

★会費・箱根駅伝支援金の納付についての問い合わせ・送付先★

会 計 浅間祐一 藤沢市辻堂元町 []
 T E L []
 郵便振替 00250-3-98558 (郵便局振替払込口座番号)
 □座名義 東京農業大学神奈川県校友会支部湘南なぎさ会

★箱根駅伝・選手強化支援についての問い合わせ・連絡先★

幹 事 長 橋本利男 藤沢市羽鳥 []
 T E L []
 F A X []



役員名簿

(令和5~6年度)

| 役職 | 氏名 | 住所 | 電話 | 卒年—学科 |
|------|-------|------|-----|--------|
| 会長 | 神田 務 | 藤沢市 | | 昭45-造 |
| 副会長 | 大久保泰明 | 寒川町 | | 昭51-短農 |
| | 渋谷忠宏 | 藤沢市 | | 昭53-農 |
| 幹事長 | 橋本利男 | 藤沢市 | | 昭51-造 |
| 副幹事長 | 後藤茂樹 | 海老名市 | | 昭51-林 |
| | 井出一浩 | 寒川町 | | 昭61-短農 |
| 会計 | 桂田 孝 | 鎌倉市 | | 昭54-造 |
| | 浅間祐一 | 藤沢市 | | 平9-産生 |
| 幹事 | 高井博文 | 藤沢市 | | 昭42-経 |
| | 三堀雅道 | 茅ヶ崎市 | | 昭44-造 |
| | 長嶋喜満 | 藤沢市 | | 昭48-造 |
| | 谷 博人 | 寒川町 | | 昭50-造 |
| | 平牧直樹 | 茅ヶ崎市 | | 昭54-経 |
| | 前田静男 | 藤沢市 | | 昭57-工 |
| | 高橋芳嗣 | 茅ヶ崎市 | | 昭62-短農 |
| | 尾嶋 博 | 藤沢市 | | 平4-林 |
| | 内野宏幸 | 藤沢市 | | 平5-産生 |
| | 帖佐寛樹 | 藤沢市 | | 平10-開発 |
| | 熊山将敏 | 藤沢市 | | 平12-短緑 |
| | 田島伸樹 | 藤沢市 | | 平12-短緑 |
| | 監事 | 初見直義 | 藤沢市 | |
| 相談役 | 浅場 亘 | 藤沢市 | | 昭44-造 |
| | 青木正保 | 寒川町 | | 昭53-造 |



応援大根をお願いしている寒川の大久保(昭51-短農)さんから大根の生育状況の報告です。9月に作付けして状況をお聞きした11月上旬の現在ではナス程の大きさとのこと。しかし、あと1か月半で応援に最適サイズまで育つとのことでした。種まきは順調でしたが、初期生育期に今年の高温とそのため害虫が多く、台風・長雨はなく助かりましたが、収穫予測本数が1〜2割弱減になりそうとのことでした。同じくお願いしている茅ヶ崎の出口信善(昭51-拓)さんと併せて、またOB有志からの差入れ含め、確保できそうです。冬大根は寒さから身を守るためにこれから糖度が増します。大根に含まれる消化酵素は熱に弱いので大根おろしが最適です。



編集後記♪

今年も皆様のご厚意により会報をお届けできました。お忙しい中、協力下さりました方々には心よりお礼申し上げます。おかげ様で念願の箱根駅伝出場叶いました。校友先輩後輩諸氏には応援準備等と併せまして正月2日・3日の応援よろしくお願いいたします。

【橋本】

100回記念という舞台に向けて若い力がやってくれました。正月・暮れが慌ただしくなりましたね。母校のため会場準備・応援準備をして下さっている先輩後輩諸氏には頭の下がる思いです。ここで常連復活の狼煙を上げる時です。是非正月は皆様で藤沢会場で応援できることを心待ちしております。

【浅間】